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. Протокол общего собрания
товариЩества йбсr.""ников недвижимости (тсн) <Химик>

Nь 1б

.Щата: <<24>> июня 2023r.
Форма проведения: очная
Место проведения: МО, Талдом г,, территория тсн <<Химик>>

Время начала собрания: 13.00

Врепrя окончания собрания: 15,Ш 
,

На моменТ ПроВеДения общего собрания членоВ ТСн <<Химик>> согласно peeqTpy _ 86 чел' 
'

Зарегистрировано членов ТСН на собрании - 50 чел., в том числе по доверенности - 14 чел, (список

участников в Приложении Ns1 к Протоколу),

что составляет 587о от общего числа участников товарищества, общее собрание участникоВ

товарищества правомочно. Кворlм состоялся,

- лищо, написавшее заlIвление о приеме в члены Товарищества, собственник земельньIх у{астков

Jt49, N950 - 1 чел. (список )л{астников в Приложении Ns1 к Протокоrry),

- лица, имеющие участки в границЕlх ТСН (Химик>, ведущие садоводство без уIастия в

ТоварищеСтве (собсТвенниК земеJIьноГо участка j$85, собственник земельного участка JФ115) - 2

чел. (список )частЕиков в Приложении Nsl к Протоколу),
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повестка дня для обrцего собрания участников товарищества:

1) об опредепении порядка проведения общего собрания, Выборы секретаря собраяия и

счетной комиссии.

2) О rrриеме в члены Тсн кхимик), утверждение реестра членов Товарищества,

3) об утверждеНии отчета о работе председаТеля И правления за 2022 год, оценке работы

председателя и правления в2022 году,

4) об отчете ревизионной комиссии ТСН кХимик> за2022 год, оценке работы ревизионной

комиссии.
5) Об утверждонии бухгалтерской отчетности за2022 год; ,

6) Информация о правилах пожарной безопасности в снт, О возможности расtIистки

заброшенньж бесхозных участков (yr. Nч2, уч. 22,уч,45, уч.Jф91, уч, Nоl29) силЕlluи и за счет

средств садоводов ТСН кХимик>,

7) об рверждеНии сметЫ и финансОво-эконоМическогО обосноваНияIr1аперИод II-е ПОrryГОДИе:

202З года- I-e полуг одие2024года. Утверждение размера и сроков оплаты тшеIIских взносов и

платежей для собстВенникоВ земельньIХ участков, ведущих садоводство без участия в

Товариществе, за указанный rrериод,

Об утвержлении сумм непредвиденЕьж расходов, понесенных в2022 году:

- на приобретение Еасоса и работ по замене насоса для ВЗУ (долевое }цIастие в расходах, доJUI

ТСН <Химик>> Yв,замена насоса проведена в2022 году); _ А v
- на приобретение асфальтной крошки и проведение работ по укJIадке покрьпия на 4-ia улице

ТСН кХиМик> (долеВое г{астие в расходаХ с СНТ кТаволга>, доJUI ТСН кХимик>>'Ь, работы

8) О проведении работ по'организации видеонаблюдения на территории Тсн <<химик>

1y.rurrou*u камеР видеонабЛюдеЕиЯ Еа площаДке дJUI обора ТБо и при въездах на каждую
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улицу). Утверждение сметы на закуIIку оборудования и проведение рабЬт, Утверждение

размера и срока оплаты целевых взносов.

9) об установке выносных счётчиков электроэнергии на трубе-стоике собственниками

земельныХ г{асткоВ Jt97/9s и Jф121. Опрелеление срока установки и мер за нарушения срока,

10) об измеЕениях тарифов на технологическое IIрисоединение к электрическим сетям и

передаче трансфорМаторной подстанции и линий электропередач ТСН кХимию) на uTT:
сетевой обслуживающей организации. О закJIючеЕии прямых договоров с ПдО

кМосэнергосбыт>.
11) Разное: тшеIIство в Союзе СНТ кНоРЩ>, информация о ходе строитеJIьства нового

водозаборного узла, обсуждение вопросов об установке автоматических тплагбаумов пги 
'

въезде, очистке rrожарного водоема и обустройстве fIлоЩадки длlI подъезда спец, техники, 
.

12) Ответы на вопросы садоводов.
Решение 

]

1) По вопросу повестки дня общего собрания участников товарищества <<порядок проведения

общего собранил> 2 ,_ 
.

1.1. Формулировка воIIроса, поставленного на голосование по данному вопросу повестки дня общего

собраниЯ г{астникОв товариЩества: (1. ИзбратЬ в качестВе предсеДательств}.ющего на общеп4

собрании )пIастников Товарищества Онищенко Ирину Анатольевну.2, Избрать в качестве секретаря

на общем собрании участников Товарищества Крузову Любовь Геранимовну. Осуществление

подсчета голосоВ поруIитЬ счетной комиссии в составе: Шматова Светпана Александровна (уч. ]ф62),

Качалкина Надежда Юрьевна (уч. Ns102)>. 
i

1.2. Количество участников товарищества, принявших участие в голосовании по данному вопросу

IIовестки дня - 50, что cocTaBJUIeT 58% от обrцего числа участников товарищества, кворум имеется,

1.3. Итоги голосования rrо данному вопросу IIовестки дня:

кЗд> - 50 голосов кПРоТиВ) - 0 голосов кВОЗЩЕРждЛСЯ) - 0 голосов.

1.4. Формулировка решения, rrринятого по данному вопросу повестки дня общего собрания участников

товарищества: <<1. Избрать в качестве председательствующего на общем собрании участников

товарипдества онищенко Ирину Анатольевну. 2. Избрать в качестве секретаря на общем

собрании участников Товарищества Куryзову Любовь Геранимовну, 3, Поручить

осуществление подсчета голосов счетной комиссии в составе: Шматова Светлана

AлeксанДpoBна(yч.Лbб2),КачалкинаHaДежДaЮpieвна(уч.Лb102)>..

2) По вопросу повестки дня общего собрания участников товарищества: <<об утверждении

реестра членов товарищества)>:

2. i. Выступила председатель rrравления Онищенко Ирина Анатольевна с информацией об изменениях

в реестре членов товарищества, произошедших за отчетный период: смена собственников в ,uTi-:
шродажей r{астков, прекращение членства в связи со смертью собственника И т.п. ПредСедателем ТСН

<Химию> даны пояснения о законодательно установленной 217-ФЗ от 29.07.2017 обязанности

формировать реестр членов товарищества, а также об обязанности кtDкдого члена товарищества

11редоставJUIть достоверные сведения, необходимые дJUI ведения реестра чJIенов товарищества,

расоказано о работе, ведущейся председатеJlем и главным бlхгалтером по сбору документов,

необходимых дJUI формирования реестра чденов товарищества. Представлены резуJIьтаты работы в

виде разъяснении о количестве земельных yIacTKoB, расположенньIх на территории ТСН <<Химию>,

количестве'собственников, владеюlцих земельными участкаI\4и и количестве членов товарищества по,

состоянию на дату собрания.
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Соýранию сообщено о пост}rпившем заявлеЕии О ВСт)rплении в члены ТСН кХимик) от собственника

земельньгх участков ]ф49, N950 - Паничкиной Елены Анатольевны. Внесено предложение пришIть

ПаЁичкину ЕленУ АнатольевIIу в чпены ТСН <Химик) на основании статьи 12 Федера-тlьного закона,

2|7-ФЗ от29.07.2Оl7г. Также председатель пояснила, что нежолание HoBbIx собственников земепьньD(

}частков (гrриобретающих у{астки rrо договорам купли-продажи либо на основании наследственньD(

прав) BcT}TIaTb в члены Товарищества, ведет к уменъшению количества члеIIов в течение последних

нескольких лет, и) как следствие, к )меньшению количества Iшенов товарищества, прису{ствие]

которьж необходимо для соблюдения квор}ма на общих собраниях. То есть в слrIае неизменноиi

тенденции к резкому сокращению количества члеIIов Товарищества, в состав органов управления и

ревизионной комиссии смогут избираться немногие, также решение об избрании булет приниматься

очень небольшим колиIIеством членов ТСН.

2.2. Формулировка во1rроса, поставленного на голосование по данному вопросу повестки дня общего,

собрания участников товарищества: кПринять Паничкину Елену Анатольевну - собственника

земельньIх yIacTKoB Ns49, Ns50 в члены ТСН кХимик>. В связи с приемом нового Iшена Товарищества

утвердить реестр членов ТСН <Химик) на дату 24.06.202З rодав списочном составе 87 T ленов>.

2.з. Количество участников товарищества, принявших участие в голосовании по данному вопросу

повестки дня - 50, что составляеТ 58% от общего числа участников товариЩества' KBopyvr имеется. 
:

2А,Итсjrиголосования по данному вопросу повестки дня:

кЗА> - 50 голосов кПРоТИВ) - 0 голосов кВОЗЩЕР}{ИЛСЯ) - 0 голосов.

2.5. Формулировка решения, принятого по воIIросу повестки дня общего собрания у{астников

товарищеСтва: <<Принять Паничкину Елену Анатольевну - собственника земельных участков

лъ49, ЛЬ50 в члены тсн <<Химик>>. Утвердить реестр членов тсн <<)(имик>> на дату 24.06.2023

года В списочноМ составе 87 членов ТовариществD>.

З) По вопросУ повестки дня общего собрания участников товарищества: <<отчет о работе

председателя и правленияза2022, оценка работы председателя и правления>,

з.1. Слушали доклад 11редседателя правления Онищенко Ирины Анатольевны о работе прttвлениll и

ведении финансово-хозяйственной деятельности в2О22году, отчеТ об исполНении смеТы за2022год.

Предложено тrризнать работу председателя и правления удовлетворительной,

З.2. Формулировка вопроса, гIоставJIенного на гоJIосование по данному вопросу повестки дня общего

собраниЯ гIастникОв товариЩества: кУтвердить отчеТ о работе IIрQдседатеJUI и правлениlI за2022 rод,

признать работу IIредседателя и правления удовлетворительной>.
з.ъ. коо".rество участников товарищества, принявших участие в голосовании по данному вопросу

повестки дня - 51, что составлrIет 59% от общего числа участников товарищества, кворум имеется.

3.4. Итоги голосования по данному вопросу повестки дня:

кЗд> - 50 голосов <ПРоТИВ) - 1 голос (ВОЗДЕРЖдЛСЯ) - 0 голосов.

З.5 ФормУлировкарешения, принятого по данному вопросу повостки дня общего собранияуIастников

товарищества: <<УтвеРДИть отчет о работе председателя и правленияза2022 год. Признать работу

председателя и правления удовлетворительной>>.

4) ПО вопросУ повесткИ дня общего собраНия участников товарищества: <<отчет ревизионной

комиссии по результатам проверки за2022 год, оценка работы ревизпонной комиссиш>:

4.1, С докJIадоМ о результатах провеДенной ревизионной провqрки за.2022 год выступила глазньй

бlхгалтер днисимова Татьяна Александровна. Зачитаны выводы и рекомендации по резупьтатам

проверки финансово-хозяйственной liеятельности товарищества. Акт ревизиИ за2022 гоД прилагаетсЯ

к настоящему протоколу. Прелложено утвердить акт ревизии и признать работу ревизионной комиссии

tlo проверке за2022 год удовлетворительной.,

'
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Выступила член ревизионЕой комиссии Хазова Галина Викторовна с дополнениями о том, что

реВиЗионнаlItIроВеркаВнасТояЩееВреМяПрохоДиТопераТиВноВсВязистеМ'чТоВсеотчеТные
oonay*"rrru, "r"оr"" 

в наJIичии и предоставJIяются по запросу ревизоров, документооборот ведется по

установлеЕным IIравилам. Также, ревизор наIIомнила, что садоводы, желающие ознакомится с

документаI\4и хозяйственной деятельности товарищества, имеют право сделать это по зtшросу,

.Щалее председаТель ТСН <<Химик> сообщипа присутствующим о зtUIвлении Шихалевой оксаны

Викторовны о вьIхоДе из состава ровизионной комиссии, в связи с чем необходимо,угвердить новьй

состав ревизионной комиссии. Прелложена кандидатура нового члена ровизионной комиссии -
Питинько Наталья Николаевна (уч.Jt58, Jt59) взамен выбывшего.

4.2, Формулировка вопроса, поставленного на голосование по данному вопросу повестки дня общего

собрания участников товарищества: кутвердить акт ревизионной проверки за 2022 год и признать

работу ревизионной комиссии по проверко за2022 год удовлетворительной. Утверлить новьй cocTtlB

ревизионной комиссии, действующий с 24 тlюня 202З года: Хазова Галина Викторовна, Бурьпшна

Людмила Никопаевна, Питинько Нататlья Николаевна, Поляев СвятослаВ ВладимиРович>.

4.3. КолиЧество участников товариЩества, IIринявших rIастие в голосовании по даЕному вопросу

повестки дня _ 5 1, что составпяет 59О/о от общего числа участников товариЩества, кворуМ имеется,

4.4.Итоtи гопосования по данному вопросу повестки дня:

(Зд) - 50 голосов <ПРоТиВ) - 0 голосов (ВОЗДЕРждJIся> - 1, голос.

4.5. Формулировка решения, принятого по данному вопросу повестки дня общего собрания уIастников

товарищества: <<УтвеРДить акт ревизионной проверки за2022 гоД и признаТь рабоry ревизионноЙ

комиссии по прOверке за 2022 rоцудовлетворительной. Утвердить новый состав ревизионной

комиссиио действующий с 24 июtlя 2023 года: Хазова Галина Виrсгоровна, Бурыкина Людмила

николаевна, Питинько Наталья Николаевна, Поляев Святослав Владимирович>).

5) По вопросу повестки дня общего собрания: <<об утверждении бухгалтерской отчетности за

2022 год>:

5.1. Выступила главный бухгалтер Анисимова Татьяна Александровна с информацией об ocHoBHbD(

показатеJIях бlхгалтерской отчетности за2022 год. ,Щаны пояснения о законодательно установленной

Jt402-ФЗ кО бухга:rтерскоМ )л{ете) обязанноСти пО утверждеНию И представЛениЮ ПОЛЬЗОВаТОЛЯМl

бlхгалтерской (финансовой) отчетности. Согласно норме Федерального зuжона N97-ФЗ (о

некоммерческих организациях> от 12.о|.96 утверждение годового отчета и бухга-птерской

(финансовой) отчетности некоммерческой организации относится к искJIюIмтельной комIIетеЕции

высшего органа управления некоммерческой организации,

Зачитшr вывод ревизионной комиссии по результатам rrроведенной ревизии о том, T To бухгалтерскtul

отчетность за 2022 год отражает во всех существенньж отIlошениях финансовОе положение

организации ТСн <<Химик по состоянию на З1 декабря 2022 года, результаты его финшrсово-

хозяйственной деятельности и движение денежньIх средств за 2022 гоД В соответствиИ С

установленными правилами составJIения бlхгалтерской отчетности. Предложено утвердить

бухгалтерскую отчетность за 2022 год.

5.2. Формулировка воIIроса, rrоставленного на голосование rrо данному вопросу повестки дня общеrо

собрания участников товариЩества: кУтвердить бухгалтерскуЮ отчетность ТСН <<Химик> за 2U|22,

год).
5.3. Количество участников товарищества, принявших rIастие, в голосовании по данному вопросу

повестки дця _ 5 1, что составляет 59yо от общего числа участников товарищества, кворум имеется,

5.4. Итоги голосоваЕия fIо данному вопросу tlовg_стки дня:

кЗд> - 51 голос (ПРоТИВ> - 0 голосов <ВОЗЩЕрждлсЯ>> - 0 голосов.

ili

i
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5.5. ФормУлировка решения, rrринятогО по данноМу воtIросу повестки дня общего собрания rIастников

товарищества: <<УтвеРДить бухгалтерскую отчетность ТСН <<Химик>> за2022 год>).

б) По вопросу повестки дня общего собрания: <<Информация о правилах пожарЕой б_езопасности

в СНТ. о возможности расчистки заброшенных бесхозных участков (уч. NЬ2, уч.22о уч, 45о уч,,

ль91, уч. NЬ129) силами и за счет средств садоводов тсн <<Химик>>: 
i

б.1. ПредСедателЬ ТСН <ХИмик) ОнищенкО Ирина Анатольевна рассказала присугствующим на

собраrrии об ocHoBHbD( tIричинах пожаров, произошедших в соседних СНТ в текущем сезоне,

Председатель повторно проинформировала садоводов (ранее сообщалось в группе Хиуик" в

мессенджере WhаtsДрр) о том, что на интернет-сайте ТСН кХимик> в раздел <Информация> добавлен

подраздел о пожарной безопасности, в котором размещеЕы законодательные документы,

регулирующие порядок пожарной безопасности в садоводческих товариществах, а также пероченъ

требований пожарной безопасности для СНТ. Председатель rrеречислила осЕовные требования,

обратила внимание садоводов на необходимость соблюдения данньD( требований, и рекомендовала

собственНикам r{аСтков В целяХ безопаснОсти приобрести огнетушители иJилп другие средства

IIожаротушения.

,ща:rее обсудили порядок действий при возникновении пожара, варианты и возможность установки

звуковой сигнаJIизации (сирены) информирования о пожаре, а также работы IIо отмстке пожарного

водоема и обустройстве площадки для подъезда дJUI сrтец. техники к пожарному водоему. Решено

провести оцонку объома и стоимости необходимых работ и подготовить смету к следующему общему

собранию.
Выступила садовоД с уrастка}lъ108 и.п. Мордулатова с воtIросом о сносе шлагбаумов, установленньD(

между улицами товариществa' что явJUIется препятствием для шроезда сгIец техни|аI и нарушает

требования пожарЕой безопасности. Какое-то время участники собрания вели спор на тему, можно JIи

оставить шлагбаlмы в Снт или их необходимо демонтировать. Мнения разделились, uосле чего

шредседатель предложила провести опрос кзА>/кпротив> демонтажа шлагбаумов в чате

товарищества и на след}.ющем собрании вернуться к обсуждению данного вопроса по результатаN{

опроса.

обсуждали возможность вырубки и расчистки заброшенньж участков, не имеющих собственников,

счет средСтв целевьIх взносов. Решено провести расчеТ очистки от зарослей заброшенньD( yIacTKoB и

презентовать смету на работы по вырубке и очистке заброшенньD( участков IIа следующем собрании.

Qgдовод с участка Nь108 И.П. Морлулатова обратилась к ПредседатеJIю с вопросом о действиях в

отношении собственников участков, не исполняющих обязанности по содержанию земельного

r{астка. Предселатель пояснила, что таким собственникам булут выставл9ны предIIисания об

устранении нарушений (rrокос, вырубка кустарника, опил деревьев), и в слуIае не устранени,I

правление обратится с жалобой в отдеJI земельных отношений Администрации г. Талдома.

6.2. По данному вопросу повестки дня голосование не проводилось, так как осмечиванио и принятие

iрешения отложено до сlrедующего общего собрания.

7) По вопросу повестки дня общего собрания: <<утверждение приходно-расходной сметы и

финансоВого-эконОмическоГо обосноВания приходно-расходной сметы на период II-е полугодие,

2023 года - I-e полугодие 2024 rода. Утвержление размера и сроков оплаты членского взноса и

платежей для собственников земельных участков, ведущих садоводство без участия в

Товариществе, за указанный шериод. 
]

Об утвержлении сумм непредвиденных расходов, понесенньжв2022 году:

- на приобретение насоса и работ по замене насоса для Взу (долевое участие в расходах, доля

ТСН <Химик>> %, замена насоса проведена в2022 году);

i

i
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- на приобретение асфальтной крошки и проведение работ по укладке покрытия на 4-й улице

тсН <<Химик>> (долевое участие в расходах с СНТ <<Таволга>>, доля тсН <d(имию> Yz, работьl,

7.1. Слушали доклад IIредседателя Онищенко Ирины Анатольевны о причинЕIх увеличения расходов

по отдельНым статьЯм приходНо-расходНой сметЫ на II-е попугодие 202З года - I-e поrryrодие 2024

года пО сравнениЮ со сметой на IIредьЦУЩий IIериод, Приходно-расходItUI смета, расчеты. и

Дoк}менTьIфинaнcoвo.экoнoМиЧеcкoгooбoснoвaния[pилaГaюTсякнacToяЩеМyпpoтoкoлy
Председатель напомнила IIрисутствlтощим на собрании, что кФкдый садовод может отработать

собственным трудом членские взносы либо выполнить для товарищества за плату хозяйственные

работы, включенные в состав расходов на основании приходно-расходной сметы. Садоводы задали

несколько вопросов по расчету отдольЕьIх статей сметы,

7.2. Формулировка вопроса, поставленного на голосование по данному вопросу повестки дня общего

собрания: кутвердить финансово-экономическое обоснование приходно-расходной сметы. ]
приходно-расход{ую смету на общую сумму 1 500 000 (Один миллион пятьсот тысяч) рублей 00

копеек.

Утвердить размер IIJIеЕского взноса и плату для собственников земельных )лIастков, ведущих

садоводство без участия в Товариществе, на период II-е полуго дие 2023 года - I-e полуго дие 2024 года

из расчета 20 руб. за 1 м2 площади земельного rIacTKa:
о |2 000 (Двенадцать тысяч) рублей 00 копеек за земельньй yracToк площадью 600 м2

о 24 000 (Двадцать четыре тысячи) рублей 00 копеек за земельный yracToк площадью 1200 м2.

и

А именно:

Не позднее 10-го июля 2023 года - за 3-й квартал 2023r.z

за y.racToK плоrцадью 600 м2 - 3 000 (Три тысячи пятьсот) рублей 00 копеек;

за участок площадью 1200 м2 - 6 000 (Шесть тысяч) рублей 00 копеек.

Не позднее 10-го октября 202З года - за 4,й квартал 2023r,z

м2-
плошадью 1200 м2-6000 тысяч) рчблей 00 копеек.за

Не позднее 10-го января2024 года - за 1-й квартал 2024r,з

плошадью 600 м2 - 3 000 (Три тысячи пятьсот) рублей 00 копеек;за yчасток
1200

Не позднее 10-го апреля 2024 rода - за2,й квартал 2024r,z

плошадью 600 м2 - 3 000 (Три тысячи пятьсот) рублей 00 копеек;за
1200 м2 - 00

7.3. КолиЧествО у{астников товариrцества, IIринявших у{астие в голосовании по дашIому вопросу

fIовестки дця * 51, кворум имеется, Количество JIиц, без уT астия в товариществе, принявших уIастие

в голосовании rrо данному вопросу - 2.

'1.4.Итоги голосования по данному вопросу повестки дня:

кЗА> - 53 голосов <ПРоТИВ) - 0 голосов (ВОЗДЕРЖдлсЬ - 0 голосов,

*uстия в Товариществе. производить ежеквартально не позднее 10 числа первого мосяцо кввDтал&.
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7.5. Формулировка решения, rrринятого по данному вопросу fIовестки дня общего собрания уIастников

товарищества: <<утвердить финапсово-экономическое обоснование приходно-расходной сметы и

,rрй*од"о-расходнуЮ сметУ на общую суммУ 1 500 000 (Один миллион пятьсот тысяч) рублей 00

копеек. Утвердить размер членского взноса и плату для собственников земельпых участков,

ведущих садоводство без участия в Товариществе, на II-е поJryгодие 2023 года - I-e полугодие

2024 rодаиз расчета 20 руб. за 1 м2 площади земельного участка:
. \2000 (Щвенадцать тысяч) рублей 00 копеек за земельный участОк площаДью 600 м2

. 24000 (Щвалцать четыре тысячи) рублей 00 копеек за земельный участок площадью 1"200

м2.

Не позднее 10-го июля 2023 года - за 3-й квартал 2022r,z

за участок плоrr{адью 600 м2 - 3 000 (Три тысячи пятьсот) рУбЛеЙ 00 КОПееК;

за участок площадью 1200 м2 - 6 000 (Шесть тысяч) рублей 00 копеек,

Не позднее 10-го октября 2023 года - за 4-й квартал 2023t,з

за участок площадью б00 м2 _ 3 000 (Три тысячи пятьсот) рублей 00 копеек;

за участок площадью 1200 м2 - 6 000 (Шесть тысяч) рублей 00 копеек,

Не позднее 10-го января 2024 rоца - за 1-й квартал 2024r,z

за участок площадью б00 м2 _ 3 000 (Три тысячи пятьсот) рублеЙ 00 копеек;

за участок площадью 1200 м2 - 6 000 (Шесть тысяч) рублей 00 копеек,

Не позДнее 10-го апреля 2024 tода'за2-ЙкВарТал 2024r'z '

за участок площадью 600 м2 * 3 000 (Три тысячи пятьсот) рублей 00 копеек1

за участок плOщадью 1200 м2 - 6 000 (Шесть тысяч) рублей 00 копеек

8) По вопросу повестки дня общего собрания: (О проведении работ по оргаЕизации

видеонаблюдения на территории тсн <<химик>> (установка камер видеонаблюдения на

площадке для сбора ТБо и при въезДах на каждую улицу). Утверrкдение приходно-расходной

сметы на закупку оборулования и проведение работ. Утверждение размера и срока оплаты

целевых взносов>).

8,1. Высту11ила председатель Онищенко Ирина Анатольевна с обоснованием установки системы

видеонабЛюдениЯ на территОрии ТСН кХимик>. Ранее, в pal\{Kax подготовки к общему собранию бьш

подготовлен и вьlложен на интерIIет-сайт материал об организации системы видеоконтроJut. Также

были выложены 3 предварительные сметы, полученные от разньIх подрядтмков,

.Ща;rее былИ представлены приходно-расходные сметы Подрядчиков и пояснено как будет работать

система видеонаблюдения. Принята к рассмотрению и обсуждению прихолно-расходнаlt смета на

расчет целевых взносов на меЕьшую сумму из 3-х rrредставленньIх смет. Финансово-экономическое

обоснование и образцы смет прилагаются к настоящему 11ротоколу

МнениЯ садоводоВ разделилИсь Еа стороЕниКов и гIроТивников установки KaN'IeP, началось бурное

обсуждение данного воIIроса участниками собрания. В процессе,обсуждения, пояснен порядок расчота

целевого взноса - уплачивается один целевой взнос от каждого собственника, независимо от площади

земельного участка либо количества владения земельных )^{астков, расположенЕьIх в граниuах ТСН

кХимик>. Прелложено утверДить прихОдно-расхоДную смету и размер целевого взноса и платы дJUI

собственНиков земеЛьньIХ yIacTKoB, водуrциХ садоводсТво беЗ г{астия в Товариществе, а также сроки

оrrrrатy производить ежекваrrтально не позднее 10 числа первого месяца квдDтflлд. А им€нноl
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оплаты целевого взноса и пJIаты для собственников земельньD( yIacTKoB, во.щ}щих, садоводство без

участия в Товариществе, на приобретение материалов и проведение работ по организации системы

видеонаблюдения.
8.2. Формулировка вопроса, поставленного на голосоваIIие по даЕному вопро€у повестки дня::ýг]

собрания }пIастников товарищества: кУтвердить финансово-экономическое обоснование и прих|ý_

расходнуIо смету на приобретонио материаJIов и проведо}Iие работ _по 
организации системы,

видеонаблюдения на общую сумму 150 000 (Сто пятьдесят тысяч) рубJIя 00 копеек,

УтвердитЬ следуIощИе размерЫ целевыХ взносоВ и IIлатЫ для ообственников земельЕых yt{acT*oB,,

ведущих садоводство без участия в Товарищество, и сроки оплаты целевого взноса и платы дJUI;

собственникоВУчасТкоВ,ВеДУЩихсаДоВоДствобезу{асТиявТовариЩестВе:--л:...
- целевой взнос на приобретение материалов и проведеЕие работ по организации сист9мь1

видеонаблюдения 1 000 (одна тысяча) рублей 00 копееК. СРОК ОПЛаТЫ - Не 
''ОЗДНее 

3l-ГО ИЮЛЯ2O2З

года).
8.з. количество у{астников товариrцества, IIринявших участие в голосовани" ":11T}J_ 

вопросу

повесткИ дня - 51, кворуМ имеется. Количество JIиц, без уrастия в товариществе, принявших уасчие
'.

в голосовании по данному вопросу - 2,

8.4. Итоги голосоваЕия по данному вопросу повестки дЕя:

кЗА> - з8 голосов кПРоТИВ) - 14 голосов nBоздЕрЖАЛСя) - 1 голос.

8.5. Формулировка решения, IIринятого по данному вопросу повестки дня общего собраrrия участЕиков

товарищества: <<утвердить финансово-экономическое обоснование и приходно-расходную смету

на приобретение материалов и проведение работ по организации системы видеонаблюдения на

оОщу, сумму 150 000 (Сто пятьдесят тысяч) рубля 00 копеек

УтверДитьсЛеДУюЩиераЗМерыцелеВыхВЗносоВиПлаТыДлясобстВепникоВзеМельных1

участков, ведущих садоводство без участия в Товариществе, и сроки оплаты целевого взноса и

платы для собственников участков, ведущих садоводство без участия в Товариществе:

- целевой взнос на приобретение материалов и проведение работ по организации системы

видеонаблюдения 1 000 (Одна тысяча) рублей 00 копеек, Срок оплаты - не позднее 31-го июля

2023 года>. l

9) По вопросу повестки дня общего собрания: коб установке выносных счётчиков

элекТроэНергиипатрУбе.стоикесобственникаМиЗеМеЛЬныхУчасткоВJ\Ь97l98ИN}121.
Определение срока установки и мер за нарушения срока)>,

9.1. Прелседатель поясниJIа, что на У.ru"rпu* N997, JФ98 и Jф121 до настоящего времени нет выносньD(

приборов учета. Ранее вышоуказанные rIастки не посещались собственЕикаI\dи, поэтому не было

острой необходимости В установке выносных приборов rIета. в 202з году участки IIосещаются

peryJUIpHo в связи со сменой собственника у участков ]ф97, Jф98 и активностъю собствеЕника yIacTKa

]ф121 в связи с чем необходимо регулярное снятие показаний израсходованной электроэнергии'

ПредседатеJIъ напомIIиJIа о решении общего собрания, утвержденном протоколом ]ф11 от 07,07,2018

года (гrункт 2.5 протокола Ns11 от 07.07.2018 года), об УСТаНОВКе ВСеМИ СОбСТВеННИКzlN{И ЗеМеJIЬНЬD(:

rIacTKoB выносньЖ счетчикоВ на трубе-стойке. Предложено },твердить реrrrением общего собраяия

срок установки выносньIх приборов yr.ru для собСТВеННИКа ЗеМеЛЬНЬIХ YIacTKoB Jф97 И Jф98 - ЛеЖНеВа

николая Николаевича и собственника земельного участка Ns121 - Кордичева Сергея Николаевича до

31 августа 2023 года.

9.2. Формулировка вопроса, fIоставленного на голосование по данному вопросу повестки дня общего

собрания участников товарищества: <утвердить срок установки выносного счетчика на трубе-стойке

для собственника земельньIх у{астков }ф97 и Jф98 - Лежнева Николая Николаевича и собствеЕника

ЗеМеЛЬного}цIасТкаJф121_КорДичеваСергеяНиколаевичаДо3lавгУста2023юда>>.
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9.3. Количество участЕиков товарищества, принявших участие в голосовании по данному вопросу

tIовестки дня - 51, кворум имеется. Количество лиц, без уrастия в товариществе, прицявших участие

" 
.оrrосоuа"ии по данному вопросу - 2.

9.4. Итоги голосования по данЕому вопросу повестки дЕя:

(ЗдD - 53 голоса (ПРоТИВ>> - 0 голосов <ВОЗЩЕрждлся) - 0 голосов.

9.5. Формулировка решения, приIIятого ilо данному вопросу повестки дня общего собрания у{астников

товарищества: кУтвердить срок установки выносного счетчика на трубе-стойке для собственниfоq

земеJIьньж rIасткоВ Ns97 и N998 - Лежнева Николая Николаевича и собственника земельного )лIастка

Ns121 -Кордичева Сергея Николаевичадо 31 августа2023 годa)

10) По вопросу повестки дня общего собрания участников товарищества: (о передаче

трансформаторной подстанции и линий электропередач тсн <d(имик>> на баланс сетевой

обслуживающей организации. О заключении прямых договоров с ПАО <<Мосэнергосбып>:

10.1. ПреЛседателЬ Онищенко Ирина проинформировала IIрисутствующих на общем собрании о

продолжении программе консолидации электросетевого имущества, которая проводится сетевой

обслуживающей организацией АО кМособэнерго). Программа предусматривает возможность

передачи на баланс сетевой организации всого электросетевого имущества товарищества

(трансформаторIIая шодстанция и воздушные JIинии) лrrя дальнейшего обслуживания за счет Ао

<мособлэнерго)). ,щаны пояснения об условиях возможной передачи электросетевого имущества на

баланс сетевой организации И о новом порядке увеличения мощностей в связи с изменеЕием

действующего законодательства в области энергоснабжения.

10.2. Формулировка вопроса, IIоставJIенного на голосование по данному вопросу повестки дня общего

собрания участников товарищества: кпередать на баланс сетевой организации объекты

эпектросетевого имущества ТСН <<Химик>>, в том числе ктп-160 и воздушные линии).

10.3. Количество членов Товарищества, принявших уIастие в голосовании по дilшому воIIросу

повестки дня - 51, кворум имеется. Количество лиц' без 1^rастия в товариществе, принявших )лIастие

в голосовании rrо данному вопросу - 2.

10.4. Итоги голосования по данному вопросу повестки дня:

кЗд> - 0 голосов кПРоТИВ) - 53 голосов кВОЗ.ЩЕР}(дЛСя) - 0 голосов,

10.5. ФормулиРовка реШения, принятогО по данноМу Botlpocy повестки дня общего собрания,

участников товариtцества: <<отказаться от передачи на баланс сетевой организации объекты

электрOсетевого ип{ущества ТСН <<Химик>>, в том числе ктп_160 и воздушные лиЕии, оставить

все имеющиеся объекты электросетевого имущества на балансе тсн <<химик>> и продолжить их

обслуживание за счет средств членских и целевых взносов)>.

11) По вопросу повестки дня общего собрания участников товарищества: <<разное: членство в

Союзе снТ (нОРЩ>о информация о ходе строительства нового водозаборного узла, обсуrкденпе

вопросов об установке автоматичееких шлагбаумов при въезде, очистке пожарного водоема и

обустройстве площадки для подъезда спец. техники>>,

1 1.1. Председатель проинформировала rrрисутствующих на собрании о решении о ликвидации Союза

СНТ кНор,Щ>, принятом на общем собрании членов Союза I7.06.202з года,

11.2. Рассказано о текущом состоянии строительства силами РМР по заJIвке Союза СНТ кНОРЩ>

нового водозаборного узла, сроках завершения строительства и перспективах подкJIючения ТСН

кХимик> к новомУ водозаборному узлу (необходимость замены FодопрQводньж труб и реконструкциlI

водопровода, установка счетчиков учета расхода воды и др,),

11.З..Щалее обсуждали необхОдимостЬ установки автоматических шлагбаумов при въезде на каждой

улице Товарищества. Участники собрания шриняли активное уIастие в дискуссии, мнениjI

присугстВующих разделились на стороЕников и проТивникоВ проекта установки автоматических
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шлагбаумов. Решено к след}тощему общему собранию провести предварительный опрос и

презентовать приходно-расходную смету на установку и техническое обслуживание автоматических

шлагбаlмов.
11.4. Вопрос о необходимости очистки IIожарного водоема и обустройстве площадки дJIя подъезда к

водоему спец. техники обсуждался в рамках вогIроса б кИнформация о прtlвилах пожарной,

безопасности в Снт) повестки дня текущего общего собрания. Принято решение к следующему

общему собранию подготовить приходно-расходную смету на 1rроведение соответствующих работ,

12) По вопросу повестки дня общего собрания участников товарищества: <ответы на вопроёы

садоводов):

щанный пункт повестки дня рассматривапся в порядке индивидуалъного общения садоводов, у

которых имелись вопросы, с rrредседателем и/или бухгалтером. Большинство вопросов бьшо задано

по ходу обсуждения текущего состояния дел в товариш{естве и утверждения приходно-расходньж смет,

Приложения к данному tIротоколу:

о Приложение Nsl Лист регистрации r{астников общего собрания;

о Приложение Jrlb2 Ведомость подсчета голосов;

о Приложение NsЗ отчет о ревизионной гtроверке за 2022 год;

о ПрилоЖение Ns4 ПриходнО-расходнаrI смета дJU{ расчета tшенского взносо, росчоты и

док}менты финансово-экономического обоснования расходов по смете;

о Приложение JrlЪ5 Приходно-расходнаlI смета и документы финансово-экономи,iеского

обоснован ия длярасчета целевого взноса на приобретение материалОв и провеДение работ,

11о организации системы видеонаблюдения на территории Тсн <<химик>,

аr-,.'" онищенко И.А.

Кутузова Л.В.

t
I


